

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe

Reprise de la négociation Une volonté partagée de régler rapidement !

Après une pause due aux élections et à la nomination d'une nouvelle ministre, la négociation a repris. Votre équipe de négociation a rencontré un nouveau porte-parole, M^e Pilote. La rencontre s'est déroulée dans une ambiance respectueuse. M^e Pilote semble être à l'écoute et vouloir trouver des solutions.

Un nouveau calendrier de rencontres hebdomadaires a été établi jusqu'à la mi-juillet.

Un retour sur les matières déjà négociées a permis aux deux parties de confirmer les ententes déjà conclues. C'est une bonne nouvelle car nous pourrons ainsi nous concentrer sur les sujets qui n'avaient pas encore été réglés.

Votre équipe de négociation a réaffirmé qu'elle veut des solutions aux problèmes très concrets que vivent les RSG (avis de contravention, traitement de plainte, autonomie professionnelle). Elle a aussi exprimé sa volonté de régler les aspects monétaires avec diligence.

Cette volonté de régler et d'en arriver à une entente le plus rapidement semble partagée. La prochaine rencontre se tiendra le 2 juin prochain.

Votre équipe de négociation,

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ



Notre calendrier des rencontres

- les 2, 13, 19 et 25 juin 2014 ;
- les 4 et 8 juillet 2014.

